



ULTIMADOS. Zacatecoluca. El guardia nacional Juan López Argueta, de 22 años, y el agricultor Juan Merino, de 33, fueron muertos a varillazos por desconocidos, en el cantón Los Plataneros.

Ultiman a Varillazos a un Guardia y Agricultor

ZACATECOLUCA.— Un grupo de desconocidos ultimó a varillazos al guardia nacional Juan Antonio López Argueta, de 22 años, y al agricultor Juan Horacio Merino Martínez, de 33, cerca del cantón Los Plataneros, inmediato a esta ciudad.

El agente muerto, según los informes, había salido

el jueves anterior con licencia y estaba de alta en la comandancia local de la guardia; por la tarde dispuso visitar una cervecería y unos desconocidos lo señalaron como agente de la guardia. Cuando López se retiraba del lugar, los desconocidos lo persiguieron y lo atacaron en el patio de

—Favor pase a la página 23.

Secuestran a Esposos en San Cayetano Istepeque

SAN VICENTE.— Los esposos Felipe Campos Sosa y Carmen Delgado Hernández de Campos fueron secuestrados ayer por varios desconocidos en San Cayetano Istepeque, departamento de San Vicente.

Según informa la hija de ambos, Ana Eusebia Mejía, la pareja fue plagiada a medianoche, cuando los su-

jetos, armados de metralletas, llegaron a la casa de los esposos, en el barrio El Centro.

Los facinerosos insistieron en tocar la puerta y amenazaban a los esposos, por lo que éstos accedieron a abrir y fueron tomados con violencia e introduci-

—Favor pase a la página 37.

Niño Muere al Pisar Mina en Tenancingo

El niño Salvador Edmundo Moya Amaya, de 12 años, murió al ser alcanzado por esquilras de una mina que estalló al ser pisada por el menor.

El lunes 27 del mes pasado el niño Moya Amaya se dirigió a Tenancingo para ayudar a sus abuelos en los quehaceres del campo y accidentalmente pateó la mina. El menor fue trasla-

dado sangrante y en estado grave al Hospital Alvaranga, de Cojutepeque; pero después de ocho días de intensa agonía murió.

El niño se convierte en la primera víctima que se produce después del retorno de los pobladores a Te-

nancingo. Los abuelos del niño pertenecen al grupo que han regresado nuevamente al llamado "pueblo fantasma" con el fin de reactivar la que fuera en años anteriores una productiva población.

Tablero Judicial

Investigar Doble Asesinato Piden al Ministerio de Defensa

La investigación de un doble asesinato registrado en la Colonia Scandia, Ayutuxtepeque, piden vecinos de ese lugar.

Los familiares tanto de uno como de otro muerto se sienten llenos de terror, al suponer que pueden ser víctimas de venganzas o de situaciones confusas.

Se trata del caso de los estudiantes Herbert Antonio Ojeda, de 20 años, y de Alicia Rosales, de 16, que fueron secuestrados de una cancha de fútbol de la Colonia San Antonio, Ayutuxtepeque, y encontrados muertos a balazos el sábado uno de este mes, o sea diez días después de su secuestro. Los cadáveres se hallaban putrefactos, según los informes.

Pero antes de eso, Ojeda, que había llegado de Estados Unidos el 28 de diciembre y pensaba regresar en estos días, intervino en la captura de un hombre que otros perseguían. Unos vecinos de Ayutuxtepeque afirman que el hombre que capturó Ojeda, que se encontraba de civil, puede ser el que pudo haber dirigido el asesinato de ambos. A Ojeda, por venganza, y a la joven, por testigo, dijeron. Creen que el sospechoso puede estar de alta.

Los vecinos dicen que solamente el Ministerio de Defensa puede esclarecer una situación de estas, a fin de llevarles tranquilidad a los ofendidos.

—Favor pase a la página 29.

Siete Reos Confiesan el Secuestro de Ferracuti

Siete reos confesaron extrajudicialmente haber cometido el secuestro del industrial Antonio Ferracuti, aunque algunos de ellos negaron los cargos en el Juz-

gado 6° de lo Penal de San Salvador, donde fueron consignados.

Los detenidos son Francisco Cárcamo Pérez, de 26 años; Oscar Orlando Cues-

tas, de 26; Miguel Angel González, de 24; Omer Adalberto Cuestas, de 24, hermano de Oscar Orlando; Pedro Domínguez Zetino, de 50; José Edgardo Trujillo, de 24, y José Cárcamo Pérez, de 48.

En las diligencias en-

viadas por la Policía Nacional, que ya formaron dos piezas (cada una de 200 folios), se hace constar que el grupo se fue reuniendo en forma accidental, pero que el jefe de la pandilla es Cárcamo Pérez, quien dejó

—Favor pase a la página 31.



AVION ACCIDENTADO. La Fuerza Armada no permitió a los periodistas visitar la zona donde se accidentó un avión norteamericano por desperfectos mecánicos. El aparato cayó en la hacienda Tonalá, a 18 kms. de Sonsonate. Los soldados prohibieron el paso inclusive a residentes del lugar.

Avión Norteamericano Aterrizza de Emergencia

Un avión bimotor, con matrícula de Estados Unidos, realizó un aterrizaje forzoso el jueves, aproximadamente a las cuatro de la tarde, en una pista de la Hacienda Tonalá, del cantón Barra Ciega, Sonsonate.

Los vecinos del lugar dicen que vieron el aparato volando bajo por la zona,

lanzó unos bultos al vacío y luego aterrizó de emergencia en una pequeña pista.

Del avión salieron tres tripulantes, uno de los cuales, que hablaba español, pidió auxilio a los vecinos para que cuidaran el aparato mientras ellos se ponían en contacto con las

—Favor pase a la página 37.

3 Terroristas Mueren en Choque con Ejército

Tres terroristas murieron en diversos enfrentamientos registrados últimamente en el oriente del país, informan las autoridades militares.

Dos de ellos cayeron en la altura del caserío Masala, de Joateca, Morazán; además se les capturó sus respectivas armas y pertrechos.

Otro murió al enfrentarse con unidades del Batallón "Atonal" en el caserío Los Padilla, de San Francisco Javier, Usulután.

Por otra parte, se informa que un bus de la empre-

sa "Oro y Plata" fue ametrallado por terroristas que se encontraban apostados en las cercanías del desvío El Caliche, de Pasacuquina, sobre la carretera que de esa población conduce a La Unión. En el atentado resultaron heridas dos personas que iban en el bus.

Se informa además que un bus que hacía recorrido entre Apopa y Quezaltepeque fue ametrallado e incendiado por terroristas escondidos en un tramo de la vía.



PRESOS POR SECUESTRO. La Policía Nacional ha capturado a Francisco Cárcamo Pérez, Pedro Domínguez Zetino, Miguel Angel González y Oscar Orlando Cuestas (arriba, de izquierda a derecha) y abajo, en el mismo orden a José Edgardo Trujillo, Omer Adalberto Cuestas y José Cárcamo Pérez, acusados en el secuestro del industrial Antonio Ferracuti. Los siete reos fueron consignados al Juzgado 6° de lo Penal de San Salvador.



MUERE. Oscar Orlando Hernández, de 18 años, fue encontrado muerto a balazos en la calle a Soyapango, Agua Caliente. Era ayudante de mecánica automotriz en un taller del aeropuerto de Ilopango